



## Soli-Erklärung

### Wir sind solidarisch!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir, das Team und der Ortsvorstand der IG Metall Region Hamburg, haben mit großem Entsetzen und Bestürzung die Nachrichten von der Besetzung des Gewerkschaftshauses in Stuttgart am 30. Mai 2020 erfahren.

Diese feige Tat gilt uns allen, die sich in ihrer täglichen Arbeit für Vielfalt, Respekt und Toleranz einsetzen und sich dem Rechtspopulismus und der Identitären Bewegung entgegensetzen.

Daher erklären wir uns solidarisch mit dem DGB Stuttgart und seiner heutigen Veranstaltung, um ein klares Zeichen zu setzen: Wir müssen unsere Demokratie stärken und schützen!

Und wir werden auch in Zukunft überall mit Nachdruck für unsere Werte eintreten: Vielfalt, Respekt und Toleranz. Alle Menschen sind gleich!

Es darf nicht sein, dass solche Taten schweigend hingenommen und politisch akzeptiert werden!

Lasst uns auch weiterhin gemeinsam dafür einsetzen, dass die Solidarität zwischen allen Menschen wachsen kann und dass Ausgrenzung, Hass und Diskriminierung keinen Platz in unserer Gesellschaft haben.

Wenn wir zusammenhalten ist alles möglich!

Mit solidarischen Grüßen  
Eure IG Metall Region Hamburg

